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津市長コラム「ＴＶ版市長コラム」では、前葉市長がこのテーマについて語ります

津市長活動日記「市長活動日記」は津市ホームページでご覧になれます

　第124回東海市長会通常総会
　(伊豆の国市)…５月17日
　静岡・愛知・岐阜・三重
の96市で構成する東海市
長会の会長に、津市長とし
て28年ぶりに選任されま
した。６月からの１年間、
三重県市長会・東海市長会
の会長として活動します。

　三重大学「日本理解特殊講義～三重
　の歴史と文化～」(同所)…５月24日
　三重大学の1、2年生を
対象に「藤堂高虎と津のま
ちづくり」と題し、津の歴
史とまちの発展について
講義しました。今後も、あ
らゆる機会を通じ、津市の
魅力を発信していきます。

津市長　前葉　泰幸

Mayor’s Column

「言っても無駄」
　　　ではありません

　３年前、古道公園内テニスコートの大会に伺っ
たときのことです。利用者の方から、ベースライ
ン近くの芝が剥がれ足を引っかけてしまうという
ご指摘を受けました。古道公園の芝の張り替え予
定は３年後。６面全てを張り替えることは費用面
から難しく、担当課は苦肉の策として、年間
1,500万円のスポーツ施設関連の修繕予算枠から
一部を工面し、前倒しで毎年１～２面ずつ張り替
えていく計画を立てました。しかしながら、利用
する側にとっては、状態の悪いコートが混在して
いる限り問題が解決したことにはなりません。そ
の後もお困りの声が頻繁に寄せられたため、昨年
度、修繕費とは別枠で予算を計上することを決
め、未修繕部分の張り替えを一気に実施すること
としました。
　昨年度は、学校施設についての改善要望が多く
なっていると感じた年でした。「運動場の水はけ
が悪い」「トイレの配管から悪臭が漂ってくる」
「駐車場が狭い」「サルが教室に入ってこないよ
うに網戸を設置したい」。各地区で開催している
地域懇談会などで耳にするお話からは、工夫を凝
らしてみてもどうにもならずにお困りのご様子が
見て取れました。
　津市は、ここ５年間、５校の大規模改造に38億
円、２校のプレハブ解消に５億5,000万円、トイ
レ洋式化に10億円など巨額の投資を行い、今年度
からのエアコン整備には24億円を投ずる予定で
す。同時に、修繕のための予算も毎年１億7,000
万円余の枠を確保し、学校側から提出される不具

合箇所に対応してきています。それでも、こうし
たお声が増加していることから、古道公園のよう
なスポーツ関連の事例と同様、学校関連の予算に
ついても、修繕枠内では収まりきれない事例が発
生しているのではないかという問題意識を持つに
至りました。
　実際に予算の執行状況を確認してみたところ、
やはり、壊れたサッシの付け替え、雨漏りの補
修、浄化槽や給排水設備の不良といった修繕工事
に追われ、使い勝手を良くするご提案や特殊な案
件などには、なかなかお応えできていないようで
した。そこで、今年度、学校施設の機能向上のた
めに別枠で1,500万円の予算を計上することにし
ました。
　一定のルールに基づき優先順位をつけて実行し
ている予算においては、どうしても優先度の低い
と判断されるものが先送りにされてしまいがちで
す。しかし、予算査定の段階では先例のない小さ
な要望に見えても、その実現が快適で安全・安心
な暮らしに大きく貢献することは往々にしてある
ものです。今回の措置は、そういった事情で積み
残されたままのお声の数々を新たな視点から捉え
直し、積年のひずみをここでいったん解消しよう
と図ったものです。
　暮らしの困りごとについて、皆さまのお声が確
実に届くよう、市役所は目を開き耳を澄ませま
す。自治会、ＰＴＡや保護者会、民生委員、市役
所や出張所、公民館やスポーツ施設、子育て支援
センターなどの窓口、ファクスやメールなど、皆
さまにとって一番身近なところから、どうぞご相
談ください。市民の気付きと市役所の理解との間
にずれがないのかを検証するきっかけとなり、市
役所を柔軟な対応へと導くことができるのは、幾
重にも寄せられるお声にほかなりません。お声が
届くルートの目詰まりを防ぎ「言っても無駄だ」
と言われない市政を実現してまいります。


